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Satans Eden von 161 
Ostergottesdienst - Auferstehungsleben 

31. März 2024 

Bruder Brian Kocourek, Pastor 

 

 
Amen. Lasst uns heute Morgen unsere Bibeln mit Römer 8 aufschlagen und ich werde hier zuerst aus 

der King James Version, Vers 8 und 9 lesen.  

 

Römer 8:8 Und die, die im Fleisch sind, können Gott nicht gefallen. 9 Ihr aber seid nicht im Fleische, 

sondern im Geist, wenn es so ist, dass der Geist Gottes in euch wohne. Wenn aber jemand den Geist 

Christi nicht hat, so ist er nicht der seine. 

Lasst uns also einfach für einen Moment unsere Häupter im Gebet beugen. 

Gnädiger Vater, wir sind so dankbar, Herr, heute Morgen, an diesem großen Ostermorgen in Deiner 

Gegenwart zu sein, und glauben, dass es unser letzter hier sein könnte. Und so, Herr, suchen wir nur 

nach dem Heimgehen und wir wollen einfach nur raus aus diesem Pesthaus, und so bitten wir darum, 

dass dies ein gesegneter Tag sein möge. Im Namen Jesu Christi beten wir. Amen.  

Sie können sitzen. 

 

Nun, das ist Nr. 161, ich habe es "Auferstehungsleben" genannt. Beachtet, dass wir lesen: " Und die, die 

im Fleisch sind, können Gott nicht gefallen." Nun, das Wort Fleisch ist ein schlechtes Wort für euch, 

weil es sich nur für deinen Körper anhört. Und natürlich sind wir in diesem Körper, bis wir aus diesem 

Körper herauskommen, in der Auferstehung. Es muss nicht mit diesem Körper zu tun haben. Es handelt 

sich darum, wer du bist, nämlich du selbst. 

 

So dann, die in sich selbst sind,  können Gott nicht gefallen. 9 Ihr aber seid nicht in euch selbst, sondern 

im Geist, wenn es so ist, dass der Geist GOTTES in euch wohne.  

Wenn aber jemand den Geist Christi nicht hat, so ist er nicht der Seine. Mit anderen Worten, wenn du 

nicht wiedergeboren wirst, bist du nicht einmal in der Familie. 

 

Nun, diese Worte sind sehr wichtig für uns, um sie zu verstehen. Was der Apostel Paulus uns hier sagt, 

ist, dass wenn du auf dich selbst fixiert bist, kannst du nicht auf Gott fixiert sein. Und somit, sind 

nicht wiedergeboren. 

 

Er sagt, wenn der Geist Gottes in dir wohnt, wirst du nicht in dich selbst sein, sondern in Den Geist. Und 

wenn du nicht aus Gottes Geist wiedergeboren bist, dann gehörst du nicht zu Seinem.  

 

Nun, ich denke, das sind Auferstehungsworte , die uns der Apostel Paulus hier sagt, weil er euch wissen 

lässt, wie ihr erkennen könnt, ob der Geist Christi in euer Leben gekommen ist oder nicht und euer Leben 

für euch übernommen hat oder nicht.  

 

Das ist es, was er hier sagt: Wenn du auf dich selbst fixiert bist, bist du nicht wiedergeboren. Der Geist 

Gottes ist nicht in euch gekommen. 
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Und wenn du den Geist der Auferstehung in deinen sterblichen Leib aufgenommen hast, dann wirst du zu 

dir selbst sicher sterben und zu Christus leben.  

 

Lesen wir weiter aus Römer 8 und wir werden bei Vers 10 weitermachen: "Und wenn Christus in euch 

ist, so ist der Leib tot um der Sünde willen; aber der Geist ist Leben um der Gerechtigkeit willen.  

 

11 Wenn aber der Geist dessen, der Jesus von den Toten auferweckt hat, in euch wohnt, so wird er, der 

Christus von den Toten auferweckt hat, auch eure sterblichen Leiber lebendig machen durch seinen Geist, 

der in euch wohnt.  

 
In den nächsten Minuten möchte ich diesen Vers aus mehreren Übersetzungen vergleichend studieren, da 

der Wortlaut der King-James-Version etwas verwirrend ist. 

 

Erstens Lesen wir aus der Fassung mit dem Titel "Die Wuest-Übersetzung 9-11": "Du aber bist nicht in 

der Sphäre der sündigen Natur, sondern in der Sphäre des Geistes, vorausgesetzt, dass der Geist Gottes 

in dir wohnt.  

 

Aber wenn man davon ausgeht, dass die Person nicht den Geist Christi hat, dann gehört diese Person 

nicht zu Ihm. Gesetzt aber, dass Christus in euch ist, so ist einerseits der Leib tot wegen der Sünde, 

andererseits aber der Menschengeist lebendig wegen der Gerechtigkeit.  

 

Und vorausgesetzt, dass der Geist dessen, der Jesus unter den Toten auferweckt hat, in Ihnen wohnt, Er, 

der Christus Jesus unter den Toten auferweckt hat, wird eure sterblichen Körper durch die Kraft des 

Geistes, der in euch wohnt, lebendig machen. 

 

Also, dann Brüder, wir sind diejenigen, die der sündigen Natur gegenüber nicht verpflichtet sind, 

gewohnheitsmäßig unter der Herrschaft der sündigen Natur zu leben. Denn wenn ihr annehmet, dass ihr 

durch den Geist gewohnheitsmäßig die Taten eurer selbst tötet, werdet ihr leben.  

 

Nun, was ich hier sehe, ist, dass, wenn du wiedergeboren wirst, Gott anfängt, deinen Körper in den 

Gehorsam gegenüber Seinem Wort zu bringen.  

Etwas geschieht in uns, dass wie das Umlegen eines Schalters in die Auf-Position ist, wo du einst an dein 

Fleisch gefesselt warst und in Sünde lebst, wirst du jetzt von der Kraft des Auferstehungslebens 

erleuchtet, die jetzt in dir lebt.  

 

Jehova Jireh 3 64-0404 P:78 Gott helfe, dass Er diesen kleinen Schalter in deinem Herzen eingeschaltet 

Freunde, diese Woche habt ihr den großen Heiligen Geist unter uns gesehen. Das steht außer Frage zu 

dass. Aber, oh, lasst dieses kleine Licht heute Abend eingeschaltet werden.  

Er spricht hier also von einem Schalter.  

 

Shalom 64-0112 P:61 O Kirche, wende dich dem Wort zu; Kehre zum Wort zurück; schalten Sie den 

richtigen Schalter ein; Hört auf, auf elektrischem Licht herumzuschlagen (Seht ihr?), künstlich, 

manngemacht.  

Wendet euch Seinem Wort zu und seht die Verheißung von heute. Und dann sehen Sie, was das 

Versprechen ist, und achten Sie auf seine Identifikation. Wenn es bestätigt wird, dann wisst ihr, ob ihr 

im Licht seid oder nicht.  
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Jehova Jireh 3 64-0404 P:77 Hier ist ein Mann, der heute Abend unter uns weilt, der Heilige Geist; Er 

kann das Licht einschalten. Er ist das Wort: ein Mann hier, der das Licht anmachen kann.  

 

Ich weiß nicht, wie Er das machen wird. Es steht mir nicht zu, das zu wissen. Aber Er weiß, wie man den 

Schalter einschaltet. Er hat das Versprechen gegeben.  

 

Und nun, da dieser Schalter eingeschalten wurde, seid ihr nicht mehr an eure sündige Natur eures Fleisches 

gebunden, das in Sünde geboren wurde, in Ungerechtigkeit geformt wurde und mit Lügen in die Welt 

kam, sondern euer Fokus liegt jetzt ganz auf Ihm, der euer sterbliches Wesen übernommen hat.  

 

Bruder Branham nennt das Ding, was geschieht, die Auferstehungskraft Gottes in dir. 

 

In seiner Predigt "Das Zeichen" 64-0208 S:69 sagte Bruder Branham: "Das Zeichen ist die 

Auferstehungskraft, die zeigt, dass Jesus von den Toten auferweckt wurde.  

 

und ihr seid auferweckt worden von den Toten, den Toten Dinge des Unglaubens, und seid lebendig 

geworden im Wort Jesu Christi. Du glaubst es, und das Wort lebt durch dich.  

 

Wieder spricht Bruder Branham davon, dass diese Auferstehungskraft des Herrn Jesus in euch ist.  

 

In seiner Predigt "Der Tröster" 61-1001E P. 75 sagt er: "Was ist das? Gottes Wort, das in deinem 

Fleisch verankert ist, das dir das ewige Leben gibt, das dir die Auferstehungskraft gibt, dich von den 

Dingen der Welt, von den blinden Traditionen des Menschen zu bringen, damit du im Sonnenlicht der 

Gesundheit Gottes wandelst.  

 

Das ist es, was der Tröster tut. Es hebt dich aus diesem Kellerzustand heraus. Es bringt dich in die 

Gegenwart Gottes und gibt dir eine Erfahrung mit Gott, dass du mit Hiob in alter Zeit schreien kannst: 

"Ich weiß, dass mein Erlöser lebt."  

 

Wenn wir dann Sein Wort sehen und uns geweigert haben, im Licht zu wandeln, so wie Er im Licht ist, 

dann ist unsere Gemeinschaft mit Gott abgeschnitten.  

 

Aber wenn wir das Licht sehen und im Licht wandeln, denn Er ist das Licht, dann haben wir 

Gemeinschaft miteinander, und das Blut Jesu Christi, des Sohnes Gottes, reinigt uns von aller Sünde.  

 

Beachte das Wort des Apostels Paulus in Römer 8:9-11 aus der Version, die als die Botschaft bezeichnet 

wird. Und während des Lesens möchte ich, dass du dich auf diese Auferstehungskraft konzentrierst, die 

in dich kommt, wenn Gottes Geist in dich eindringt und in dir wohnt.  

 

Und denkt daran, dass dies derselbe Geist ist, der Jesus von den Toten auferweckt hat, also ist es die 

Auferstehungskraft des Heiligen Geistes, die in euch lebt und wohnt.  

 

Also, von der Botschaft, es heißt eigentlich die Botschaftsbibel.  

Die Botschaft 9-11 Aber wenn Gott Selbst in deinem Leben Wohnung genommen hat, kannst du kaum 

mehr an dich selbst denken als an Ihn. Irgendjemand, natürlich, wer diesen unsichtbaren, aber klar 
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gegenwärtigen Gott, den Geist Christi, nicht willkommen geheißen hat, wird nicht wissen, wovon wir 

reden. 

 

Aber für euch, die ihr Ihn willkommen, in denen Er wohnt – auch wenn ihr noch alle Begrenzungen der 

Sünde erfahrt, erlebt ihr selbst das Leben zu Gottes Bedingungen.  

 

Es liegt auf der Hand, nicht wahr, dass, wenn der lebendige und gegenwärtige Gott, der Jesus von den 

Toten auferweckt hat, in dein Leben einzieht, er in dir das Gleiche Ding tun wird, was Er in Jesus getan 

hat, dich lebendig zu Sich Selbst zu machen?  

 

Wenn Gott in dir lebt und atmet (und das tut Er, so sicher, wie Er es in Jesus getan hat), bist du von 

diesem toten Leben befreit. Wenn Sein Geist in dir lebt, wird dein Leib so lebendig sein wie der Christi! 

 

Wenn also Gottes Auferstehungsgeist in unser Gefäß kommt, um zu leben, sagt uns Apostel Paulus, bringt 

es die gleiche Auferstehungskraft mit sich, die Jesus von den Toten auferweckt hat.  

 

Nun, das ist wichtig für uns zu verstehen, denn wir leben in der Stunde, in der diejenigen, die schlafen, 

aus dem Grab auferweckt werden und diejenigen, die bis dahin leben, eine Veränderung ihres Körpers 

erhalten werden. 

 

In seiner Predigt Jehova Jireh 59-0417 P:43 sagte Bruder Branham: "Wenn du Ihn berührst, den 

Hohepriester deines Bekenntnisses, der ein großer Same Abrahams ist, durch Gottes Verheißung, dann 

nimmst du Seinen Geist in der Fülle Seiner Auferstehungskraft an; 

 

Er erfüllt dich und aufladet dich mit Seiner Güte und Barmherzigkeit und Seiner Glaubenskraft, alles, 

was im Widerspruch zu Gottes Verheißung steht, so zu benennen, als ob es gar nicht da wäre. Schauen 

Sie es sich nicht einmal an. Marschieren Sie weiter. Amen.  

 

Und aus einer anderen Predigt mit dem Titel Apostelgeschichte des Heiligen Geistes 54-1219E P.45 

sagte Bruder Branham: "Wenn ein Mensch jemals wahrhaftig aus dem Geist Gottes geboren wird, und 

zwar vom Scheitel seines Hauptes bis zu den Spitzen seiner Zehennägel, ist er durch die 

Auferstehungskraft des Herrn Jesus Christus verändert wurde, und seine eigenen selbstsüchtigen Ideen 

sind verblass,  

 

und Gott hat die volle Herrschaft über diesen Menschen, er wird jedem geschriebenen Wort des Herrn 

Jesus Christus glauben und dasselbe üben. "Auf diesen Felsen werde Ich Meine Kirche bauen, und die 

Pforten der Hölle können Es nicht überwältigen." Amen.  

 

Beachte, dass er durch die Auferstehungskraft des Herrn Jesus Christus verändert wurde, und seine 

eigenen selbstsüchtigen Ideen sind verblasst. 

 

Das bedeutet, dass er an sich selbst gestorben ist und die Auferstehungskraft des Herrn Jesus Christus 

jetzt die Kontrolle hat.  

 

Dann sagt Bruder Branham aus seiner Predigt: Ernsthaft für den Glauben kämpfen 53-0614A P:56 

"Schau. Sie können genauso grundlegend sein... Die Menschen predigen die jungfräuliche Geburt, den 
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Tod, das Begräbnis, die Auferstehung, die Wiederkunft. Das ist wahr. Ich konnte mich nicht mit dir 

darüber aufregen.  

 

Du glaubst es, und es ist die Wahrheit, und ich tue auch. So auch Bileam. So auch Israel. Aber was Balak 

dort unten in diesem Lager nicht sah, das waren Zeichen und Wunder, die ihnen folgten. Das ist es, was 

sie heute nicht gesagt haben. Sie sind genauso grundlegend wie wir.  

 

Sie glauben es genauso wie wir. Aber sie leugnen, dass es eine Auferstehungskraft gibt, die unter den 

Menschen wirkt. Wohl, hat der Heilige Geist gesagt, dass es so sein würde?  

 

Paulus sagte: "In den letzten Tagen wurden sie berauschend, hochmütig sein, mehr das Vergnügen als 

Gott liebend; eine Form der Frömmigkeit zu haben, aber ihre Macht zu leugnen." Halleluja.  

 

Ihr seht also, wenn ihr die Wiedergeburt nicht habt, spielt es keine Rolle, wenn ihr der Botschaft von 

William Branham folgt. 2 Millionen Menschen folgten der Botschaft des Mose und kamen um. Ihr 

müsst also die neue Geburt haben, ihr müsst Gottes Leben in euch haben.  

 

Beachten Sie, dass er sagte, Sie haben fehlgeschlagen es zusehen und sie haben gescheitert es zusagen. 

Doch Gott sagte, Er würde unseren Körper dazu bringen, unserem Bekenntnis zu gehorchen. Aber sie 

scheitern es zusagen, weil sie scheitern es zusehen. 

 

Seht ihr, Bruder Branham, denkt daran, dass er sagte, dass sie die gleiche Bibel lesen können wie ihr. 

Sie haben das gleiche Wort Gottes wie du, aber sie können die Manifestation davon nicht sehen. So wie 

es in den Tagen Daniels war, sah er das Ende der 70 Jahre, und er sah, dass Israel seit 70 Jahren in 

Knechtschaft war, und er sah das Ende, aber die anderen nicht. 

 

Und William Branham sah bestimmte Dinge in der Schrift, die andere nicht sahen. Mit anderen Worten, 

ihr könnt es lesen, aber wenn der Heilige Geist nicht in euch ist, um es euch zu beleben, zu der Stunde, 

in der ihr lebt, macht es keinen Unterschied. 

 

Der Apostel Paulus sagt in Vers 12 weiter: " So sind wir also, ihr Brüder, dem Fleisch nicht verpflichtet, 

gemäß dem Fleisch zu leben! 13 Denn wenn ihr gemäß dem Fleisch lebt, so müsst ihr sterben; wenn ihr 

aber durch den Geist die Taten des Leibes tötet, so werdet ihr leben. 14 Denn alle, die durch den Geist 

Gottes geleitet werden, die sind Söhne Gottes. 

 

Also nochmals, jedes Mal, wenn du siehst, dass sich die Schrift auf dich selbst bezieht, bezieht auf dein 

Fleisch. Es geht nicht um diesen Körper. Es geht darum, wer du als Person, Körper, Seele und Geist bist. 

 

Also, was führt Sie heute? Ist es das selbst? Oder ist es der Geist Gottes? 

 

Vers 15 Denn ihr habt nicht einen Geist der Knechtschaft empfangen, dass ihr euch wiederum fürchten 

müsstet, sondern ihr habt den Geist der Sohnschaft empfangen, in dem wir rufen: Abba, Vater! 16 Der 

Geist (Gottes Geist) Selbst gibt Zeugnis zusammen mit unserem Geist, dass wir Gottes Kinder sind.                           

Und deshalb gehen wir nach Hause. 
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Und die Art und Weise, wie Gottes Geist mit unserem Geist Zeugnis ablegt, ist, wenn Gott dein Leben für 

dich lebt und Er mit deinem Geist bezeugt, dass dein Geist wirklich im Einklang mit Seinem Heiligen 

Geist ist, wenn deine Handlungen Heilig-Geist-Taten sind.  

 

Nun, Bruder Branham sagte in seiner Predigt: "Der Aufgang der Sonne (Sohn)" 118 Denn jetzt 

(Beobachte) sind wir von Ihm erlöst und jetzt mit Ihm auferstanden. Das ist es, was Ostern für die 

Menschen bedeutet: mit Ihm auferstanden. Bemerken. Jetzt haben wir Seinen Geist in uns, die abstrakte 

Urkunde, voll bezahlt.  

 

Nein. Du sagst nicht: "Nun, ich hoffe, ich schaffe es." Sie haben es bereits geschafft. Nicht: "Ich werde 

es schaffen"; "Ich habe es schon geschafft." Ich habe es nie geschafft; Er hat es für mich gemacht. Seht 

ihr? Nicht ich, Er. »Nun, Bruder Branham, man sagt...«  

 

Es ist mir egal, was sie dort sagen; Er hat es für mich gemacht. Das ist alles, was ich will, das mir wichtig 

ist. Ich möchte soeben sehen, wie Er sich manifestiert. Wie können Sie das tun? Ihn herunterrufen? Nein. 

Er ist in dir. Seht ihr? Er ist in dir.  

 

"Nun, Herr, wenn ich mich selbst aus dem Weg räumen kann, kannst Du offenbaren, ... mich. Wie 

können Sie das tun? Weil Du es so bestimmt hast: 'Alles, was der Vater Mir gegeben hat, wird kommen'." 

Beachte. Herrlichkeit 

 

Ja, wir sind dazu bestimmt es zu tun. Er ordiniert, dass es Söhne Gottes geben würde, die der Welt zeigen 

würden, dass sie Söhne Gottes seien. Er ordiniert, dass es ein Volk geben sollte, das dem Bild des 

erstgeborenen Sohnes gleichförmig sein sollte.  

 

Er ordiniert es. Er ordiniert, dass es ein Volk geben würde, das den Geist der Adoption empfing und in 

der Familie positionell platziert werden sollte. Und er spricht nicht vom Millennium, er spricht von dieser 

Stunde.  

 

Das ist es, was Bruder Branham in seiner Predigt sagte "Heilung erklären" und  Jairus 54-0216 P:37 

sagte er: "Der Teufel versucht nur, dich von etwas abzuschrecken. Er versucht, etwas woanders 

aufzuschieben und zu sagen: "Eines Tages wirst du das sein." Du bist jetzt.  

 

Jetzt, wir sind Söhne Gottes. Jetzt sitzen wir zusammen an himmlischen Orten. Jetzt haben wir alle 

Mächte im Himmel und auf Erden. Seht ihr? Jetzt haben wir es. Nicht im Millennium, dann werden 

wir es nicht brauchen.  

 

Wir haben es jetzt. Wir sind... Genau jetzt sind wir die Söhne Gottes. "Es erscheint nicht so aus, wie wir 

sein werden, aber wir wissen, dass wir wie Er sein werden."  

 

Seht ihr, das ist ein Problem mit dem heutigen Christentum, dass die Menschen immer nach unten schauen, 

nach unten schauen, in die Zukunft schauen und 

sie versagen  es zu erkennen, was Gott in Seinem Geist gerade jetzt unter uns tut. 

 

Was du hier bist, ist eine Widerspiegelung dessen, was du woanders bist. "Diejenigen, die Er berufen 

hat; Er rechtfertigt." Ist das richtig? "Diejenigen, die Er gerechtfertigt hat; Er hat verherrlicht." Schon 
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in der Gegenwart des Vaters, haben wir einen verherrlichten Leib. Puh! War das nicht tiefgründig? Alles 

klar.  

 

Wir werden herausfinden, ob es richtig ist oder nicht. "Wenn dieses irdische Tabernakel aufgelöst wird, 

wir haben bereits einen, der wartet." Ist das richtig? Das ist richtig. So genau jetzt, und was wir hier 

sind, ist eine Reflexion.  

 

Hier, was wir hier sind, ist eine Widerspiegelung dessen, was wir woanders sind. Wenn deine Taten also 

böse sind, weißt du, woher es kommt. Du weißt, wo dein anderer Körper wartet.  

 

Und dann, im nächsten Paragraf von Der Aufgang der Sonne (Sohn) 119, sagte Bruder Branham: "Mit 

all den Beweisen, die wir, mit uns jetzt diesen Morgen gesammelt haben, oh, ich denke an dieses Lied:  

 

An jenem Auferstehungsmorgen, wenn die Stricke des Todes zerrissen werden, werden Wir auferstehen, 

Halleluja. Wir werden aufstehen. Glaubt ihr das? Wir werden aufstehen. In Ihm, werden wir Teil von 

Ihm, dem Osterfest, dem offenbarten Geheimnis Gottes, wie es damals war, des Lebens nach dem Tod.  

 

Wir sind jetzt am Leben, die wir einst in Sünde und Übertretungen tot waren. Das wahre Ostersiegel 

hat den Tod um mich herum gebrochen, und ich lebe. Das Ostersiegel am Anfang brach das Siegel des 

römischen Siegels (das Ostersiegel), dass Er versiegelt war.  

 

Und als sie starben, war der Mensch verschwunden, aber Er brach das Siegel und enthüllte das 

Geheimnis. Und jetzt hat Gott durch Seinen Heiligen Geist das Siegel um unser Leben herum gebrochen, 

und Christus wird offenbart, dass Er in uns lebt, denn jetzt werden wir mit Ihm lebendig.  

 

Wir werden aufstehen! Halleluja. Wir werden aufstehen! Amen. An jenem Auferstehungsmorgen, wenn 

der Tod... Gitterstäbe sind zerbrochen, Wir werden aufstehen, Halleluja! Wir werden aufstehen! Oh, 

freust du dich nicht?  

 

Ich bin so froh, dass eines Morgens da unten, in einem kleinen alten Kohlenschuppen die Siegel gebrochen 

wurden und ich mit Ihm ein neues Geschöpf aufstand. Seine belebende Kraft, der Sohn (Sonne) ist hoch.  

 

Und jetzt lasst uns springen zu Paragraf P:127 von Der Aufgang der Sonne (Sohn) 65-0418 1M wo 

Bruder Branham sagt: "Und jetzt (Seht ihr) jetzt bist du bereits auferstanden. Als Gott Ihn auferweckte, 

erweckte Er dich; der Sohn ist gerade jetzt auf euch.  

 

Und jetzt wachst du in ein blühendes Leben hinein, wie Er an jenem letzten Tag vollständig auferweckt 

werden sollte. Deine Potentiale hast du jetzt. Warum weißt du es? Deine Seele hat sich verändert, nicht 

wahr? Euer Körper kommt im Gehorsam zu Ihm, nicht wahr? In den Gehorsam wozu? Eine Kirche? 

(Nein) Das Wort, welches das Leben ist.  

 

Seht ihr, wenn Sie feststellen, dass Sie ständig zum Wort gehen. Das Wort, das Wort, das Wort, das 

Wort. Da ist etwas, das in dir lebt, das vorher nicht da war. Okay? Aber jetzt ist es.  

 

Dann bist du jetzt von den Toten auferstanden. Es ist Ostern mit Jesus und mir. Es ist Ostern mit dir 

und Jesus, und es ist Ostern mit dir, mir und Jesus.  
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Wir sind alle, Jesus, du und ich, wir sind alle zusammen auferstanden und wir werden am letzten Tag 

auferstehen, auch wenn unser Geist unseren Körper verlässt, auch wenn die Körper rosten, mögen sie zu 

Staub zerfallen, mögen sie verbrannt werden, mögen sie auf dem Grund des Meeres sein, die Bibel sagte, 

ein Engel goss seinen über das Meer aus, Und alles, was gestorben ist, kommt hoch.  

 

Es gibt nichts, was uns verstecken oder von dem Gott trennen kann, den wir so sehr lieben, der uns 

gemeinsam auferweckt hat.  

 

Das ist so schön, was Bruder Branham hier sagt. Beachte, dass er sagte: "Jetzt bist du schon 

auferstanden." Dann sagte er: "Und jetzt wachst du in ein blühendes Leben hinein"... 

 

Und dann sagte er: "Warum weißt du das? Deine Seele hat sich verändert, nicht wahr? Euer Körper kam 

im Gehorsam zu Ihm, nicht wahr? In den Gehorsam wozu? Eine Kirche? Das Wort, das das Leben ist. 

Dann bist du jetzt von den Toten auferstanden." 

 

Woher wissen Sie das? Seht ihr, es ist eine Sache, über die Errettung Bescheid zu wissen. Es ist eine 

andere Sache, zu wissen, dass man es weiß. Mit anderen Worten, du weißt, dass du weißt, weil es in dir 

lebt. Es ist nicht nur intellektuell. Nun, ich weiß, dass Jesus vor 2000 Jahren gestorben ist. Und so weiß 

ich, dass die Feuer Säule in dieser Stunde kam und wir einen Propheten hatten, und Ehre sei Gott, wir 

hatten einen Propheten und eine Botschaft. Das ist nicht gut genug. Es muss in dir leben. Seht ihr? Wisst 

ihr, es war nicht gut für die Menschen, die außerhalb der Arche waren, als die Arche über der Erde 

genommen wurde. Okay? Sie mussten in der Arche sein.  

 

Beachten Sie, dass wir dies in Römer 8:16 sehen: Der Geist Selbst bezeugt mit unserem Geist, dass wir 

die Kinder Gottes sind: 

 

Also, wie tut Der Geist. Beachten Sie, dass er nicht von einem Geist gesprochen hat. Der Geist, der 

immer, wenn der Artikel Der vor dem Wort Geist in der Bibel gebraucht wird, Den Gott meint, der Der 

Geist ist. Okay, aber wenn das Wort ein vor Geist verwendet wird, geht es nur um Geist.  

 

Wie also gibt Gottes Geist mit unserem Geist Zeugnis? Nun das ist eine gute Frage. Er ist das Wort, und 

Er ist das Leben, und wenn wir wiedergeboren und mit Seinem Geist, Seinem Leben, erfüllt sind, " es 

macht unseren Körper Seinem Wort unterworfen", und wir sehen tatsächlich Sein Wort und Sein Leben 

in unserem Körper manifestieren.  

 
Aus Bruder Branhams Predigt Das Zweite Siegel 63-0319 P:82 Er sagte: "Wenn Jesus Sich in Seinem 

Volk verkörpert, ist das genaue Leben, das in Christus war, in dieser Person. Was würde es tun, wenn 

man das Leben aus einer Weinrebe herausnehmen und es in eine Kürbisrebe setzen würde?  

 

Er würde keine Kürbisse mehr tragen, er würde Trauben tragen. Seht ihr? Was wäre, wenn man einem 

Pfirsichbaum das Leben nehmen und es in einen Birnbaum stecken würde? Würde es Birnen tragen? Nein, 

Pfirsiche tragen. Das Leben erzählt, was es ist. Seht ihr? 

 

Seht ihr, deshalb sagte Jesus: An ihren Früchten sollt ihr sie erkennen. 

Weißt du, du kannst in die Kirche gehen, du kannst bekennen und alles andere, aber du lebst im 

Ehebruch. Dein Leben zeigt, dass du es nicht bist.  
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Wenn du ein sündiger Mensch bist und rauchst und trinkst und all diese Dinge, die Attribute der Sünde 

sind, zeigt das nur, dass du es nicht bist.  

 

Wenn du Leute sagen hörst, dass sie den Heiligen Geist bekommen haben und dieses Wort verleugnen, 

dann stimmt etwas nicht. Der Heilige Geist schrieb dieses Wort.  

 

Und Jesus sagte: "Wenn ein Mensch Meinen Geist in sich hat, wird er Meine Werke tun." Willst du das 

lesen? Wenn Sie das aufschreiben möchten, es ist Johannes 14:12. Ja. Alles klar.  

 

"Wer an Mich glaubt, der wird auch die Werke tun, die Ich tue, noch mehr als dieses, denn Ich gehe 

zum Vater." Seht ihr? Dann heiligt und reinigt Er ihn, damit er vor Gott stehen kann.  

 

Der Tintentropfen fällt dort hin und trägt ihn über den Abgrund. Seht ihr? 83 Jetzt, schaue. Wenn Satan 

sich in seinen Untertanen inkarniert, tun sie die Arbeit, die er getan hat. Seht ihr nicht? Was hat er 

getan? Komm direkt zu dieser unschuldigen Frau, um sie zu täuschen.  

 

Und das ist genau das, was einige dieser Teufel tun: Sie kommen direkt an einen Ort und sagen, ein 

kleiner Pastor fängt irgendwo an, kommt herein und sagt: "Oh, wenn ihr euch uns anschließt..." Seht ihr?  

 

Das gleiche Teufelswerk. Nun, das ist die Wahrheit. Und wenn Satan in seine Kirche inkarniert wird, 

wenn es einen Teufel gibt, dann sind sie diejenigen, die morden und töten und so weiter, denn Satan 

ist in erster Linie ein Mörder, ein Lügner und so weiter... Seht ihr?  

 

Alles richtig, was tut Satan, wenn er es tut, wenn er unter den Menschen inkaniert wird? Es ist seine 

Pflicht, klug zu sein. Er ist schlau. Du suchst in der Bibel und zeigst mir, wo Gott jemals mit intellektuellen 

Menschen umgegangen ist.  

 

Nun, eine der Botschaften, die ich vorbereitet habe, aber es sind etwa 30 Predigten von jetzt an. Wie 

auch immer, der Herr war sehr gnädig zu mir und gab mir viel von Seinem Wort. Nun, wie auch immer, 

wir haben es also mit der Schrift zu tun, die sagt, dass ihr sie an ihren Früchten erkennen sollt. 

 

Und wenn man sich anschaut, was passiert ist, blickt man zurück in die achtziger Jahre, da hat alles 

angefangen. Okay, im Jahr 88 gab es Jim Baker, er ging weg, man hatte Gary Hart, und seine 

Präsidentschaftskandidatur wurde wegen Ehebruchs abgesagt, in Ordnung? Es gab Jimmy Swagger, der 

auch seinen Dienst ruinierte, wegen seiner sexuellen Perversion. 

 

Aber was geschah dann, zehn Jahre später? Bill Clinton und vier Jahre später George Bush mit seinen 

kleinen Seiten und dann Barack Obama mit seiner Homosexualität. 

 

Alle zehn Jahre scheint es sich also unter ihrem zu verdoppeln, zu ihr doppelt und zu ihr doppelt, und zu 

ihr doppelt. Ihr seht also, es spitzt sich alles zu ein Haupt. Wir sehen jetzt, was Bruder Branham als 

Prophet, als Menschensohn hervortrat und Samen säte. So sehen wir jetzt die Manifestation dieser 

Samen, die er gebracht hat, und das alles geschieht vor unseren Augen.  

 

Wie auch immer, was sagt  er hier, ist, wenn Gott Sein Volk inkarnieren wird, werdet ihr Zeichen und 

Wunder sehen. Wenn Satan sein Volk inkarniert, was wird er dann im Volk? Es ist seine Pflicht, klug zu 
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sein, okay? Er ist ein schlauer Politiker, er ist ein schlauer Lügner. Er ist ein schlauer Mörder. Sie töten 

Menschen, mit allem, mit der Wissenschaft und allem anderen in der heutigen Zeit. 

 

Suchen Sie danach und sehen Sie, ob es nicht immer die Intellektuellen sind, die vom Teufel besessen 

sind. Es ist ein großes Wort, aber es ist wahr. Ich fordere euch auf, die Abstammungslinie von Abel bis 

Kain und diese vierzehn Generationen zu nehmen, sie auszulaufen und zu sehen, welche auf der klugen 

Seite und welche auf der demütigen Seite war. Nun, er sagte nicht dumm, er sagte demütig. 

 

Hört auf die Worte Jesu in Lukas 11:47: Wehe euch, denn ihr baut die Gräber der Propheten, und eure 

Väter haben sie getötet.  

 

Mit anderen Worten, sie sind die großen Architekten, die großen Ingenieure, und sie tun die großen 

Werke der Gesellschaft und bauen die Gräber der Propheten. Aber ihre Väter sind es, die sie dort 

hineingetan haben.  

48  So bestätigt ihr also die Taten eurer Väter und habt Wohlgefallen daran; denn jene haben sie getötet, 

ihr aber baut ihre Grabmäler. 49 Darum hat auch die Weisheit Gottes gesprochen: Ich will Propheten 

und Apostel zu ihnen senden, und sie werden etliche von ihnen töten und verfolgen, 

50 damit von diesem Geschlecht das Blut aller Propheten gefordert werde, das seit Grundlegung der Welt 

vergossen worden ist, 51 vom Blut Abels an bis zum Blut des Zacharias, der zwischen dem Altar und dem 

Tempel umkam. Ja, ich sage euch, es wird gefordert werden von diesem Geschlecht! 

 

52 Wehe euch, ihr Gesetzesgelehrten! Und es ist unglaublich, dass sie diese Dinge sagen, denn Anwälte 

sind heute Politiker. Fast alle Politiker haben einen Abschluss in Jura, und sie haben ihre Gesetze so sehr 

verfälscht, und sie haben Rechtsangelegenheiten benutzt, um Leute anzugreifen und solche Sachen, und 

sie haben es einfach zum Gespött gemacht.  

Er aber sagt: Wehe euch Gesetzesgelehrten! denn ihr habt den Schlüssel der Erkenntnis 

weggenommen! Ihr selbst seid nicht hineingegangen, und die, welche hineingehen wollten, habt ihr 

daran gehindert! 

53 Und als er dies zu ihnen sagte, fingen die Schriftgelehrten und Pharisäer an, ihm hart zuzusetzen und 

ihn über vieles auszufragen, 54 wobei sie ihm auflauerten und versuchten, etwas aus seinem Mund 

aufzufangen, damit sie ihn verklagen könnten. 

 

Hören Sie sich nun noch einmal die Worte an von William Branham aus seiner Predigt über Das Zweite 

Siegel - 63-0319 86. Und wenn ein Mensch die Wahrheit des Evangeliums ablehnt, markiert Satan ihn. 

Wo? An seinem Ohr.  

 

Er betäubt ihn, so dass er die Wahrheit nicht mehr hören kann. Und er ist fertig. Mei. Er bleibt bei der 

Gruppe, mit der er zusammen ist, auch wenn er die Wahrheit nicht hören will. Nein. "Ihr werdet die 

Wahrheit erkennen, und die Wahrheit wird euch frei machen."  

 
Die Wahrheit macht frei. Gott kennzeichnet die Seinen, wenn sie kommen. Gott kennzeichnet Seine, 

indem Er Sein verheißenes Wort durch sie rechtfertigt. Genau das ist es. Johannes 14:12 und noch etwas, 

wenn du es niederschreiben willst: Markus 16. Jesus sagte: "Diese Zeichen werden denen folgen, die Glauben."  
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Beachte, Bruder Branham sagt uns, dass Gott die Seinen mit Zeichen und Wundern kennzeichnet. Und 

dann hört euch an, was er uns als nächstes sagt, denn es gibt einige, die euch glauben machen wollen, dass 

Gott das nur auf die Aposteln oder nur auf Seine Propheten beschränkt.  

 

Aber das ist nicht das, was Gott gesagt hat. Ich kann dir jetzt zeigen, wo Gott es gesagt hat, du zeigst mir, 

wo er es zurückgenommen hat. Hören Sie sich nun an, was Bruder Braham als nächstes sagt, denn er sagt 

Ihnen genau das, was ich gerade gesagt habe. 

 

87. Nun, lassen Sie uns das eine Minute lang betrachten. Hat Er gescherzt? [Die Versammlung antwortet 

"nein" - Anm. d. Red.] Meinte er nur die Aposteln, wie uns manche erzählen würden? [Die 

Versammlung antwortet mit "nein" – Anm. d. Red.]  

 

Mir scheint, dass diese Versammlung mehr um die Ohren hatte als manche Versammlungen. Doch 

Prediger und Laien werden euch sagen: "Oh, diese Leute von Branham Tabernakel, sie verstehen den 

Doktrin nicht, sie verstehen die Lehre nicht." Sie tun das nicht?  

 

Sie haben mit dieser Doktrin sicher richtig gelegen. Und ich kenne niemanden von ihnen, der die 

Gegenwart Christi in dieser Stunde durch Bruder Branhams Dienst verleugnet hat, Tust du? Hört zu, wie 

wir Gottes Propheten fortfahren hören... 

 

"Schaut zu, lest die Hintergründe davon. Geht hinein (wohin?) die ganze Welt; predigt dieses 

Evangelium (was?) jedes Geschöpf." Er hat noch nicht einmal ein Drittel des Weges zurückgelegt.  

 

"Diese Zeichen werden folgen in der ganzen Welt, jedem Geschöpf, wo immer dieses Evangelium 

gepredigt wird. "Diese Zeichen werden denen folgen, die glauben, nicht nur zu eine kleine Handvoll.  

 

Wie mir einmal ein Kollege sagte: "Gott gab den zwölf Aposteln nur die Gabe der Heilung, und..." Oh. 

Viele der Brüder saßen hier, als er sich erhob, um das zu sagen. Seht ihr?  

 

Er hatte in wenigen Minuten genug davon. Beachte nun: "Die ganze Welt, jedem Geschöpf, werden diese 

Zeichen folgen."  

 

88.. Nehmt Satans ungläubiges Zeichen nicht an. Nun, er wird es dir heute Abend auferlegen, wenn er 

es kann. Er wird dich gegen die Wand stoßen und du wirst rausgehen und sagen: "Oh, davon weiß ich 

nichts."  

 

Du gehst nach Hause und studierst es. Und dann sei aufrichtig und bete, denn alles ist zu vollkommen 

biblisch in dieser Stunde, dieser heiligen Stunde der Zeit. Es wird seit Jahren bewiesen. Kommen Sie 

gleich zur Sache, das ist die Stunde. Dies ist die Zeit.  

 

Und nun, lass nicht zu, lass ihn nicht das in dein Ohr stoßen, sein ungläubiges Zeichen. Seht ihr? Weil 

er von Anfang an ein Ungläubiger war. Er bezweifelte es. Alles klar.  

 

Oh, lass ihn nicht einmal die Schrift mit seiner Weisheit nehmen und Es verdrehen und mit seiner eigenen 

Weisheit zu Vernunftkräften verdrehen. Du bist einfach demütig und sagst: "Gott hat es gesagt, und das 

ist alles, was dazu gehört."  
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Beachten Sie, dass Bruder Branham in Begriffen des Lebens selbst spricht, ausgedrückt durch das Wort, 

das offenbart oder gerechtfertigt wird. Dann, wenn wir mit Seinem Geist erfüllt sind, kann unser Körper 

nicht anders, als Johannes 14:12 auszudrücken, denn das Wort ist das Leben, das in dir ist.  

 

Und der Ausdruck des Wortes ist der Ausdruck des Lebens. Und dann geht er in den anderen Geist, in das 

andere Leben, das das Leben Satans ist, und sagt, wenn Satan eine Person inkarniert, wird diese Person 

Satans Werke tun.  

 
Ihr werdet also entweder Gott-Leben oder Satan-Leben manifestieren, und ihr könnt das nicht umgehen. 

Wir können es durch die Schrift beweisen. Wendet euch mit mir zu Johannes 8:37 Ich weiß, dass ihr 

Abrahams Same seid; aber ihr sucht mich zu töten, denn mein Wort findet keinen Platz in euch.  

 

Es gibt also Menschen, bei denen das Wort Gottes keinen Platz hat. 

38  Ich rede, was ich bei meinem Vater gesehen habe; so tut auch ihr, was ihr bei eurem Vater gesehen 

habt. 39 Sie antworteten und sprachen zu ihm: Abraham ist unser Vater! Jesus spricht zu ihnen: Wenn ihr 

Abrahams Kinder wärt, so würdet ihr Abrahams Werke tun. 

 

Nun, was ist, wenn ihr Gottes Kinder seid? Du wirst die Werke Gottes tun. Es führt kein Weg daran 

vorbei. Das ist es, was die Bibel lehrt. 

Alles klar? Jeder Samen nach seiner Art. 

40 Nun aber sucht ihr mich zu töten, einen Menschen, der euch die Wahrheit gesagt hat, die ich von Gott 

gehört habe; das hat Abraham nicht getan. 41 Ihr tut die Werke eures Vaters! Da sprachen sie zu ihm: 

Wir sind nicht unehelich geboren; (Wir sind kein Schlangensamen.) wir haben einen Vater: Gott! 

 

Seht ihr also, Jesus sagt ihnen sogar: Seht her, ihr werdet die Handlungen tun, die aus dem Samen 

hervorgegangen sind, von dem ihr seid. Nun, wenn du eine Wassermelone bist, wirst du nicht wie eine 

Traube aussehen. Du wirst aussehen wie eine große Wassermelone, okay? Wenn du ein Kürbis bist, wirst 

du wie ein Kürbis aussehen. Wenn du eine Gurke bist, wirst du nicht rund sein. Du wirst lang sein, und so 

wirst du die Natur ausleben, die in dir ist. 

42 Da sprach Jesus zu ihnen: Wenn Gott euer Vater wäre, so würdet ihr mich lieben, denn ich bin von 

Gott ausgegangen und gekommen; denn nicht von mir selbst bin ich gekommen, sondern er hat mich 

gesandt. 43 Warum versteht ihr meine Rede nicht? Weil ihr mein Wort nicht hören könnt! 

 

Es gibt also Menschen, die das Wort Gottes nicht hören können. 1. Korinther 2 sagt: Wenn ihr den 

Geist Gottes habt, werdet ihr die Dinge Gottes verstehen. Und wenn du den Geist Gottes nicht hast, 

wirst du die Dinge Gottes nicht verstehen. 

Und Er spricht: 44 Ihr habt den Teufel zum Vater, und was euer Vater begehrt, wollt ihr tun! Der war 

ein Menschenmörder von Anfang an und steht nicht in der Wahrheit, denn Wahrheit ist nicht in ihm. 

Wenn er die Lüge redet, so redet er aus seinem Eigenen, denn er ist ein Lügner und der Vater derselben. 

 

45 Weil aber ich die Wahrheit sage, glaubt ihr mir nicht. 46 Wer unter euch kann mich einer Sünde 

beschuldigen? Wenn ich aber die Wahrheit sage, warum glaubt ihr mir nicht? 
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47 Wer aus Gott ist, der hört die Worte Gottes; darum hört ihr nicht, weil ihr nicht aus Gott seid. 48 Da 

antworteten die Juden und sprachen zu ihm: Sagen wir nicht mit Recht, dass du ein Samariter bist und 

einen Dämon hast? 

49 Jesus erwiderte: Ich habe keinen Dämon, sondern ich ehre meinen Vater, und ihr entehrt mich. 

50 Ich aber suche nicht meine Ehre; es ist Einer, der sie sucht und der richtet. 

51 Wahrlich, wahrlich, ich sage euch: Wenn jemand mein Wort bewahrt, so wird er den Tod nicht sehen 

in Ewigkeit! 52 Da sprachen die Juden zu ihm: Jetzt erkennen wir, dass du einen Dämon hast! Abraham 

ist gestorben und die Propheten, und du sagst: Wenn jemand mein Wort bewahrt, so wird er den Tod nicht 

schmecken in Ewigkeit! 

53 Bist du größer als unser Vater Abraham, der gestorben ist? Und die Propheten sind auch gestorben. 

Was machst du aus dir selbst? 54 Jesus antwortete: Wenn ich mich selbst ehre, so ist meine Ehre nichts; 

mein Vater ist es, der mich ehrt, von dem ihr sagt, er sei euer Gott. 

55 Und doch habt ihr ihn nicht erkannt; ich aber kenne ihn. Und wenn ich sagen würde: Ich kenne ihn 

nicht, so wäre ich ein Lügner, gleich wie ihr. Aber ich kenne ihn und halte sein Wort. 

56 Abraham, euer Vater, frohlockte, dass er meinen Tag sehen sollte; und er sah ihn und freute sich. 

57 Da sprachen die Juden zu ihm: Du bist noch nicht 50 Jahre alt und hast Abraham gesehen? 58 Jesus 

sprach zu ihnen: Wahrlich, wahrlich, ich sage euch: Ehe Abraham war, bin ich! 

 

Wer sprach aus Jesus? Gott sprach aus Jesus heraus. Gott war in Christus und versöhnte die Welt. 

 

59 Da hoben sie Steine auf, um sie auf ihn zu werfen. Jesus aber verbarg sich und ging zum Tempel hinaus, 

mitten durch sie hindurch, und entkam so. 

 

Achtet darauf, wie Jesus ihnen sagt, wenn Gott euer Vater wäre, würdet ihr die Wahrheit kennen, ihr 

würdet das Wort kennen, das von Ihm gesprochen hat.  

 

Und das ist es, was uns der Apostel Paulus in 1. Korinther 2 lehrte, als er uns sagte: "Niemand kann die 

Dinge Gottes verstehen, es sei denn, der Geist Gottes sei in ihm."  

 

Mit anderen Worten, wenn du nicht durch den Geist Gottes wiedergeboren wirst und Gottes eigener Geist 

in dir lebt, dann gibt es keine Möglichkeit für dich, die Dinge Gottes zu verstehen.  

 

Tatsächlich sagt der Apostel Paulus, dass es für den nicht wiedergeborenen Verstand unmöglich ist, die 

Dinge Gottes zu erkennen. Es kann nur durch den Geist Gottes geschehen, der in euch lebt. 

 

1. Korinther 2:10 Uns aber hat es Gott geoffenbart durch seinen Geist; (Gottes Geist) denn der Geist 

erforscht alles, auch die Tiefen Gottes. 

11 Denn wer von den Menschen kennt die [Gedanken] des Menschen als nur der Geist des Menschen, der 

in ihm ist? So kennt auch niemand die [Gedanken] Gottes als nur der Geist Gottes. 
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12 Wir aber haben nicht den Geist der Welt empfangen, sondern den Geist, der aus Gott ist, sodass wir 

wissen können, was uns von Gott geschenkt ist; 

13 und davon reden wir auch, nicht in Worten, die von menschlicher Weisheit gelehrt sind, sondern in 

solchen, die vom Heiligen Geist gelehrt sind, indem wir Geistliches geistlich erklären.  

14 Der natürliche Mensch aber nimmt nicht an, was vom Geist Gottes ist; denn es ist ihm eine Torheit, 

und er kann es nicht erkennen, weil es geistlich beurteilt werden muss. 

 

Mit anderen Worten, es ist für irgendein Menschen unmöglich, die Dinge Gottes zu erkennen, außer der 

Geist Gottes ist in ihm. Das bedeutet, dass das Leben Gottes in ihm sein muss, denn es spielt keine Rolle, 

was er zu wissen glaubt. Ohne den Geist Gottes kannst du nur raten, und du bist nicht fähig zu wissen. 

 

In P.14 von "Der Aufgang der Sonne" (Sohn) sagte Bruder Branham: ... Was würde dir irgendetwas 

davon nützen, ob du die Fastenzeit hast oder nicht, wenn kein Leben in dir ist.  

 

Es ist nur ein Denkmal, gegen das nichts einzuwenden ist, aber sie haben zwar ihre Traditionen 

weitergeführt, aber die Hauptsache weggelassen. Satan kümmert sich nicht darum, wie religiös du bist 

oder wie recht du mit deinen Doktrin bist; wenn du dieses Leben verpasst, wirst du sowieso nicht 

hochkommen.  

 
Das hat mir Bruder Vayle gesagt, bevor er von der Szene verschwand. Er sagte: "Brian, wir kennen den 

Doktrin. Wir haben den Doktrin gelehrt, wir glauben an den Doktrin. Aber jetzt müssen wir das Leben 

lehren, denn ohne das Leben werden die Menschen es nicht schaffen.  

 

Egal, wie religiös, wie gut, wie vielen Kirchen du angehört hast oder angehören wirst, es spielt keine 

Rolle, es sei denn, du bist wiedergeboren.  

 

Wenn Gott also Jesus von den Toten auferweckt hat, hat Er Ihn dann zum Gedächtnis auferweckt, und ist 

dieser Auferstehungsmorgen nur ein Tag im Jahr oder ein bestimmter Tag, an dem wir dies feiern, oder 

sind wir Wohltäter Seiner Auferstehung? Was bedeutet das für mich?  

 

Was bedeutet das für Sie? Nun, wir glauben im Glauben, dass Er von den Toten auferweckt wurde, aber 

was hat das mit mir zu tun? Das war vor zweitausend Jahren.  

 

Das war eine andere Person. Was hat das mit dir zu tun?  

 

Und in seiner Predigt "Wer ist dieser Melchisedek" 65-0221E P:33 sagte er: "Vor Grundlegung der 

Welt ist sein Name auf das Buch des Lebens des Lammes geschrieben.  

 

Dann von das, wurde Er das Wort, die Theophanie, die erscheinen und verschwinden konnte, und dann 

wurde Er Fleisch und kehrte wieder zurück, erweckte denselben Leib in einem verherrlichten Zustand.  

 

Aber du hast die Theophanie umgangen und bist Fleischmensch geworden, um von der Sünde versucht 

zu werden. Und dann: »Wenn diese irdische Stiftshütte aufgelöst wird, haben wir schon eine, die auf uns 

wartet." Wir haben die Körper noch nicht.  
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Aber schaue, wenn dieser Körper den Geist Gottes, das unsterbliche Leben in dir aufnimmt, wirft es 

diesen Körper Gott zu Unterwerfung. Halleluja. Und wer ist Gott? Er ist das Wort. "Wer aus Gott 

geboren ist, begeht keine Sünde; Er kann nicht sündigen."  

 

Römer 8:1. " So gibt es jetzt keine Verdammnis mehr für die, welche in Christus Jesus sind, die nicht 

gemäß dem Fleisch wandeln, sondern gemäß dem Geist." Da bist du ja. Seht ihr, das wirft euren Körper 

in Unterwerfung.  

 

Du musst nicht sagen: "Oh, wenn ich einfach mit dem Trinken aufhören könnte, wenn ich nur..." Geh 

einfach in Christus, es ist alles weg. Seht ihr, seht ihr? Weil dein Körper dem Geist unterworfen ist, ist 

er nicht mehr den Dingen der Welt unterworfen; sie sind tot.  

 

Sie sind tot, eure Sünden sind in der Taufe begraben, und ihr seid eine neue Schöpfung in Christus. Und 

wenn dein Körper dem Geist unterworfen wird, versuche, ein richtiges Leben zu führen...  

 

Und aus P:22 des Aufgangs der Sonne (Sohn) Dann sagte Er, als Er an jenem Morgen herauskam: "Weil 

Ich lebe, lebt auch ihr."  

 

Er war nicht nur der Begünstigter der Auferstehung, sondern alle Samen, die in Gottes großer 

Vorsehung ruhten, waren Wohltäter dieser Auferstehung zum Leben, weil Er sagte: "Weil Ich lebe, 

werdet auch ihr leben." Das war das Brechen von den Siegels.  

 

Weil Er hoch gebracht wurde, wird jeder, der in Christus ist, mit Ihm hervor gebracht werden. Bei 

diesem herrlichen Sonnenaufgang hatte Gott Sein Wort bewiesen oder bestätigt.  

 

Alle Düsternis und Zweifel, die sich in den Sinn der Menschen bewegt hatten, wurden weggenommen, 

denn hier war Er, der einst lebte, aß, trank und Gemeinschaft mit der Menschheit hatte, der sagte: "Ich 

habe die Macht, Mein Leben niederzulegen, und Ich habe die Macht, es wieder aufzurichten."  

 

Und nun hatte Er nicht nur die Aussage gemacht, sondern auch bewiesen, dass es die Wahrheit war. Oh, 

was für eine herrliche Sache das ist. Ich bin mir heute Morgen sicher, dass selbst wir, die wir es glauben, 

nicht begreifen können, was für eine großartige Sache das war.  

 

Weil er von den Toten auferweckt ist, sind auch wir schon von den Toten auferweckt, denn wir waren in 

Ihm.  

 
In Ordnung lasst uns einfach beten.  
Gnädiger Vater, wir danken Dir, Herr, dass Du die Auferstehung und das Leben bist. Und, Herr, dass Du 

die einzige Quelle des ewigen Lebens bist. Und so sind wir dankbar, dass wir vor Grundlegung der Welt 

in Deinen Gedanken sind, denn wenn wir nicht in Deinen Gedanken wären, dann wären wir nichts 

anderes als Schlangensamen, der in das menschliche Genom eingefügt oder eingeworfen wurde. Und so 

gibt es heute zwei Rassen von Menschen, Schlangensamen und Gottessamen. 

 

Und deshalb, Herr, sind wir dankbar, dass wir von Deinem Samen sind,  Dein Gottes Samen, und wir 

beten, dass Du uns hier rausholst, bevor eine Rakete diese Erde trifft. Im Namen Jesu Beten wir. Amen. 

Amen. 
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